

Grecia: crucero mágico por islas, mitos y ciudades eternas

- Duración del viaje: 9 días y 8 noches
- Vuelos: Vuelos con maleta facturada y tasas aéreas incluidas (a reconfirmar antes de la salida).
- Alojamiento: 3 noches en Atenas y 2 en Nafplio en hoteles de categoría superior y 3 noches en crucero
- Comidas: Desayunos diarios, pensión completa a bordo del crucero (bebidas no incluidas).
- Transporte: Autobús para todo el recorrido según programa.
- Guía: Guía acompañante experto en español durante todo el recorrido.
- Traslados: Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto (excepto reservas sin vuelos, a consultar).
- Seguro: Seguro básico de viaje incluido.
- **No incluye:** Servicios no especificados como incluidos, gastos extras o personales, bebidas, tasas turísticas hoteleras (a abonar en destino), actividades opcionales o propinas.

El itinerario puede estar sujeto a cambios por razones operativas, climáticas o de fuerza mayor. Los detalles definitivos se confirmarán antes de la fecha del viaje.

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es Tif. +34 629 14 43 53

Día 1 · España - Atenas

¡Comienza nuestra aventura por la cuna de la civilización occidental! A nuestra llegada al aeropuerto de Atenas, nos estará esperando nuestro guía acompañante, quien nos dará una cálida bienvenida y nos explicará los detalles de este maravilloso viaje.

Nos dirigiremos al hotel, donde nos acomodaremos y podremos descansar un poco tras el vuelo. Más tarde, junto a nuestro guía, disfrutaremos de un paseo de orientación por la vibrante ciudad de Atenas. Sus animadas calles nos darán una primera impresión de la vida local, mientras contemplamos las antiguas ruinas y la moderna energía que se entrelazan en cada rincón.

Tendremos tiempo libre para cenar y explorar la ciudad por nuestra cuenta. La oportunidad perfecta de empezar a degustar alguna especialidad local, como un souvlaki o una refrescante ensalada griega con queso feta.

Día 2 · Atenas

Desayuno incluido en el hotel. Hoy nos adentraremos en la historia de Atenas con una fascinante visita panorámica. Comenzaremos con una visita guiada a la Acrópolis (entrada incluida), donde descubriremos el majestuoso Partenón, el Templo de Atenea Niké, el Erecteión y sus célebres cariátides. Además, pasearemos por el Teatro de Dionisio, un lugar que nos transportará a la antigua Grecia.

Continuaremos con un recorrido panorámico* desde el autobús, contemplando el antiguo Estadio Panatenaico, el Parlamento, el Templo de Zeus y la Biblioteca Nacional, entre otros monumentos icónicos.

Comida libre. Te recomendamos probar una moussaka tradicional o un gyros, una de las comidas callejeras más populares de Grecia.

Por la tarde, tendremos tiempo libre para seguir explorando la ciudad. Podremos recorrer el pintoresco barrio de Plaka, con sus callejuelas llenas de tiendas y tabernas típicas, o el bohemio barrio de Psirri, ideal para un café o un dulce local como el baklava. Cena libre.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es Tlf. +34 629 14 43 53

Día 3 · Atenas - Embarque en crucero - Mykonos

Después de desayunar nos trasladaremos al puerto de Lavrio para embarcar en nuestro crucero por las Islas Griegas. A bordo, comenzaremos nuestra travesía con dirección a la encantadora isla de Mykonos, conocida como "la joya del Egeo".

A nuestra llegada, podremos disfrutar de un paseo de orientación con nuestro guía por su capital, Chora, un laberinto de calles estrechas rodeadas de casitas blancas con balcones llenos de flores. En este mágico entorno, podremos admirar los icónicos molinos de viento y descubrir la Pequeña Venecia, uno de los rincones más románticos de la isla.

Volveremos al barco dónde nos espera una cena incluida. Por la noche, tendremos la oportunidad de disfrutar de las actividades de entretenimiento del barco o simplemente relajarnos bajo las estrellas en cubierta.

Día 4 · Kusadasi - Patmos

Desayunaremos a bordo del crucero. Por la mañana llegaremos a Kusadasi, en la costa occidental de Turquía, conocida por su cercanía a la majestuosa Éfeso, una de las ciudades antiguas mejor conservadas del mundo. Podremos participar en una excursión opcional para explorar este espectacular yacimiento arqueológico, donde destacan el Teatro Romano, la Biblioteca de Celso y el Templo de Adriano.

De regreso al crucero, disfrutaremos de un almuerzo a bordo mientras navegamos hacia la mágica isla de Patmos, un lugar con una profunda importancia religiosa.

Desembarcaremos para explorar esta tranquila isla, famosa por la Gruta del Apocalipsis, donde el apóstol San Juan escribió el último libro de la Biblia. De forma opcional, podremos realizar una excursión para visitar este lugar sagrado junto con el Monasterio de San Juan, que alberga un impresionante museo con tesoros eclesiásticos.

Para los que prefiramos disfrutar a nuestro ritmo, el puerto de Skala es ideal para pasear, relajarse junto al mar o disfrutar de un café griego acompañado de un loukoumi, el famoso dulce de la región.

Cena incluida a bordo del crucero. Más tarde, podremos relajarnos con la oferta de entretenimiento a bordo o simplemente disfrutar de la navegación nocturna.

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es TIf. +34 629 14 43 53

Día 5 · Creta (Heraclión) - Santorini

Desayuno incluido a bordo del crucero. Nuestra primera parada del día será en la isla de Creta, donde desembarcaremos en Heraclión, su capital. Esta ciudad es conocida por albergar el Palacio de Knossos, el corazón de la civilización minoica y cuna de la leyenda del Minotauro. Podremos realizar una excursión opcional para conocer este impresionante yacimiento arqueológico, repleto de frescos y antiguas estancias.

También podremos explorar Heraclión a nuestro ritmo y pasear por su animado centro histórico, con sus encantadoras callejuelas, mercados y cafeterías tradicionales. Otra opción es disfrutar de un café frente a la Plaza de los Leones, donde se encuentra la emblemática fuente Morosini, o recorrer las fortificaciones venecianas de la ciudad, que ofrecen vistas al puerto.

Tras la visita, navegaremos hacia una de las islas más icónicas del mundo: Santorini, famosa por sus acantilados y sus impresionantes vistas de la caldera volcánica. Una vez allí, podremos explorar a nuestro ritmo la encantadora ciudad de Fira, la capital de la isla, accesible a pie, mediante teleférico con vistas espectaculares (opción recomendada pero no incluida) o en burro.

Si deseamos una experiencia más completa podremos contratar una excursión opcional para visitar Oia, un pintoresco pueblo conocido por sus casas blancas y sus cúpulas azules, desde donde se pueden disfrutar las mejores puestas de sol del Egeo.

Volveremos al barco para y disfrutaremos de una cena incluida. Al caer la noche, disfrutaremos de las vistas mágicas de Santorini iluminada antes de zarpar.

Día 6 · Desembarco del crucero - Canal de Corinto - Micenas - Nafplio

Desayuno incluido a bordo del crucero. Tras desembarcar en el puerto de Lavrio, comenzaremos nuestro recorrido terrestre por la región del Peloponeso, famosa por su riqueza histórica y mitológica. Realizaremos una parada fotográfica en el Canal de Corinto, una obra maestra de la ingeniería moderna que conecta el golfo de Corinto con el mar Egeo.

Continuaremos hacia Micenas, cuna de la civilización micénica y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Con un guía local, exploraremos este

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es Tlf. +34 629 14 43 53

fascinante sitio arqueológico, donde destacan la Puerta de los Leones, el Tesoro de Atreo (conocido como la tumba de Agamenón) y su museo.

Al mediodía, disfrutaremos de un almuerzo libre en alguna de las tabernas cercanas, ideales para degustar especialidades griegas como el pastitsio o el stifado.

Por la tarde, llegaremos a Nafplio, una encantadora ciudad costera conocida por su arquitectura veneciana. Tras acomodarnos en nuestro hotel, tendremos tiempo libre para pasear por sus calles empedradas, descubrir la Plaza Syntagma y disfrutar de una cena libre en sus acogedores restaurantes.

Día 7 · Nafplio - Día libre o excursión a Mystras

Desayuno incluido en el hotel. Hoy disfrutaremos de un día libre en la pintoresca ciudad de Nafplio, un lugar que combina historia, romanticismo y belleza arquitectónica. Podremos recorrer sus calles adoquinadas, visitar la imponente Fortaleza Palamidi o relajarnos junto al mar. La Plaza Syntagma y el paseo marítimo son perfectos para disfrutar de un café acompañado de un dulce local, como el galaktoboureko, un pastel de sémola y hojaldre.

De forma opcional, podremos unirnos a una excursión a Mystras, una ciudad bizantina fortificada del siglo XIII declarada Patrimonio de la Humanidad. Junto a un guía local, exploraremos este conjunto arqueológico, donde destacan las ruinas de antiguos palacios e iglesias decoradas con frescos. El recorrido incluye la visita a la Catedral de Agios Dimitrios y sus terrazas panorámicas, que ofrecen vistas espectaculares de la región del Peloponeso.

Regresaremos a Nafplio por la tarde, donde tendremos tiempo libre para pasear y disfrutar de una cena en alguna de sus tabernas tradicionales.

Día 8 · Nafplio - Atenas

Desayuno incluido en el hotel. Por la mañana, partiremos hacia Atenas, donde tendremos el resto del día libre para disfrutar de la ciudad a nuestro ritmo. Este es el momento perfecto para explorar aquellos rincones que aún no hemos visitado, como el barrio de Monastiraki, ideal para adquirir souvenirs únicos en su mercado al aire libre, o la animada calle Ermou, una de las principales arterias comerciales de la capital.

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es TIf. +34 629 14 43 53

Para los amantes de la historia, la Biblioteca de Adriano o el Templo de Hefesto, ubicados en el Ágora Antigua, son excelentes opciones para descubrir más sobre el pasado glorioso de Atenas. También podremos relajarnos en el Jardín Nacional, un oasis de tranquilidad en el corazón de la ciudad.

Cena libre para disfrutar de un último banquete griego. Te sugerimos probar un saganaki, queso frito servido con limón, o un biftekia, las jugosas hamburguesas griegas acompañadas de ensalada y pan fresco.

Día 9 · Atenas - Regreso a España

Desayuno incluido en el hotel. En nuestro último día en Grecia, tendremos la mañana libre para despedirnos de esta fascinante ciudad. Podremos pasear por el barrio de Plaka, conocido como el "Barrio de los Dioses", con sus casas neoclásicas y encantadoras callejuelas, o visitar la Iglesia de Kapnikarea, una de las más antiguas de Atenas, será el broche perfecto para culminar nuestra experiencia.

A la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a España, llevando con nosotros los recuerdos imborrables de un viaje lleno de historia, paisajes inolvidables y la cálida hospitalidad griega.

¡Hasta el próximo viaje!

AGRELA VIAJES S.L. direccion@agrelaviajes.es TIf. +34 629 14 43 53